

„Filmisches Schultagebuch in der Corona-Zeit“

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Lehrer*innen,

für dieses Projekt suchen wir Fünfer-Gruppen!

Nehmt Kontakt zueinander auf, verabredet Euch zum Mitmachen – selbstverständlich telefonisch oder auf digitalem Wege!

Wenn´s geht, mischt ein wenig durch: junge Schüler*innen und ältere, Lehrer*innen, Eltern. Reine Schüler*innen, Lehrer*innen, Eltern-Gruppen sind natürlich auch ok und sehr willkommen.

Jeder der fünf Teilnehmer*innen einer Gruppe produziert einen **30-60sekündigen Videoclip** und nimmt dabei Bezug auf die Videos, die im Cloudordner dieser Gruppe schon bereit stehen (der erste muss natürlich vorlegen, er kann noch nicht Bezug zu seinem Vorgänger nehmen, aber immerhin Fragen an die Nachfolgenden stellen).

Klingt kompliziert, ist es nicht. Schaut Euch einfach das

Erklär-Video auf der Instagram-Seite der „SV am GMB“ an – ihr braucht dafür dort nicht angemeldet zu sein:

<https://www.instagram.com/sv.gmb/>

Ein Projekt der gesamten Schulgemeinde – wir freuen uns darauf!

Die Datenschutzbestimmungen sind wie üblich zu beachten – die Videos werden einer breiten Öffentlichkeit zugänglich sein.

Mit besten Grüßen und einer freudigen Einladung zum Mitmachen

Patrick Miesen
Für die Schulseelsorge

Fried Ahmed Saqib
Für die SV